

Monsieur le Secrétaire général,

Au nom du Gouvernement et de la population du Canada, j'ai le plaisir de vous offrir ainsi qu'aux membres du Secrétariat général de l'Organisation des Nations Unies et de ses organismes affiliés nos vœux les plus cordiaux à l'occasion du 33^e anniversaire de la fondation des Nations Unies.

La Session extraordinaire de l'Assemblée générale consacrée au désarmement a proclamé la semaine du 24 octobre "semaine de promotion des objectifs du désarmement". Vous nous avez d'ailleurs rappelé qu' "aucune autre instance ne saurait répondre au critère de participation universelle qu'impose la situation actuelle".

Le Gouvernement et la population du Canada ont pu trouver dans les travaux accomplis par l'Organisation cette année une source de confiance et d'optimisme renouvelés et ce, en raison notamment de l'attention accordée à la question du désarmement. Nous nous réjouissons du fait que les leaders du monde et les autres participants aient profité de l'occasion pour dépasser leurs intérêts propres et oeuvrer en commun à la recherche de mesures efficaces de désarmement par la négociation et la concertation. A l'instar d'autres Etats Membres, le Canada participera avec un espoir renouvelé à la négociation d'accords multilatéraux de désarmement selon la programme d'action approuvé par la Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement.

Nous sommes sur le point de terminer notre quatrième mandat au Conseil de sécurité. Nous nous sommes efforcés, par notre présence au sein de cet organe, d'aider les Nations Unies à régler des conflits dans plusieurs